



## Al INE “por asalto”, nueva consigna...

“Porfirito” lo llamó y al violar la ley, ¡ya le creció!...

Fuera de control ante la consolidada posibilidad de que la Suprema Corte, que preside la ministra **Norma Lucía Piña**, acabe *destazando*, literal, su anticonstitucional y tramposa reforma electoral, el llamado plan B, promovida con objeto de apoderarse del INE, **Andrés Manuel López Obrador** y los suyos parecen haber decidido “tomar por asalto”, literal, el consejo que aún comanda (el odiado) **Lorenzo Córdova**, dejando de lado, no sólo toda referencia a la ley sino, incluso, al más elemental recato y pudor políticos.

Evidencia de lo anterior, la aplicación del primer examen que el comité responsable de elegir a los mejores candidatos a ocupar alguno de los cuatro asientos que en el instituto dejarán vacíos sus actuales ocupantes entre los más de 500 aspirantes y en el que las más altas calificaciones fueron para personajes vinculados al gobierno federal, su incuestionable *guru* y Morena —su partido—, superando “con mucho” a estudiosos y expertos en materia electoral. Así de claro...

Tal es el descaro, insistamos, que así como el mejor valorado entre los varones evaluados fueron **Jaime Miguel Castañeda** y **Armando Ocampo**; ¿ex?asesor de Morena en el INE y colaborador “externo” en el cuestionado plan B de reforma electoral, uno, y colaborador cercano de la impresentable *regenta eco*, **Claudia Sheinbaum**, el otro; en tanto que entre las mujeres lo fueron **Bertha Alcalde Luján** y **Susana Mercado**; hermana de la inmadura secretaria **Luisa María** y miembro del “clan Alcalde”, orgullo del nepotismo de la pre-

Están los primeros resultados de un proceso que, desde un primer momento, a partir de la integración del Comité Técnico de Evaluación, despertó toda suerte de suspicacias.

gano del nepotismo de la presidenta del Consejo Nacional *moreno*, **Bertha Luján**, la primera, y consejera del grupo oficialista en San Lázaro, la segunda.

Ellos, más una decena de activistas del *lopezobradorismo* de quienes, como en los casos anteriores, poco o nada se sabía de su aspiración de volverse consejeros del órgano electoral, ahora en la mira del gobierno federal y entre los que se cuentan igual la auditora superior del gobierno del impresentable **Alfonso Durazo**, en Sonora, **Karla Ornelas**, **Netzaí Sandoval** y **Federico Huchim**, hermano y excolaborador de la removiada exsecretaria de la Función Pública, **Eréndira Sandoval**, respectivamente, y más, muchos más.

Ahí, pues, están los primeros resultados de un proceso que, desde un primer momento, a partir de la integración del Comité Técnico de Evaluación encargado de conducirlo, despertó toda suerte de suspicacias, ¡que ahora comienzan a confirmarse! Grave, muy grave...



### ASTERISCOS

\* De llamar la atención, por decir lo menos, la “entrega”, por parte del Grupo Escorpión, del Cártel del Golfo, de cinco de sus miembros, presuntos culpables del plagio de cuatro estadounidenses y la muerte de dos de ellos en Matamoros, en una acción que, estúpidamente, algunos describieron como “relaciones públicas del narco”. ¿Pooor?...

\* En el marco de las negociaciones impulsadas por la Amelaf, socios y directivos de ésta, encabezados por su presidente ejecutivo, **Juan de Villafranca**, viajaron a la Unión Americana para reunirse con funcionarios de alto nivel del Departamento de Estado, Salud y Comercio, y sus pares, con miras a concretar la apertura a medicamentos producidos en México. Bien...

Veámonos el domingo con otro asunto *De naturaleza política*.